



Mérida, Yucatán a 26 de octubre de 2023

A LA OPINIÓN PÚBLICA:

En el Consejo Coordinador Empresarial de Yucatán (CCE), lamentamos profundamente que nuestra petición de votar en contra de la extinción de los fideicomisos del Poder Judicial de la Federación (PJF) haya sido desoída por los senadores del estado de Yucatán.

Apenas el lunes pasado, previo a la votación que se llevó a cabo el martes 24 de octubre por la noche, pedimos en una carta a los tres senadores de nuestro estado su voto en contra, a fin de respetar la autonomía del PJF y en favor de fortalecer nuestra democracia, garantizar las libertades y derechos constitucionales de los ciudadanos, salvaguardar los derechos de sus colaboradores y mantener la viabilidad de su funcionamiento, así como la cabal operación del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), en vista de que estamos iniciando el proceso electoral más grande de nuestra historia, donde las actividades del TEPJF se incrementarán exponencialmente, lo que hace necesario que este tribunal no se vea afectado en su operación y pueda desahogar los recursos que se presenten ante dicha instancia en tiempo y forma.

Consideramos que su decisión va en contrasentido del fortalecimiento de los poderes de la unión y sus contrapesos.

Estaremos atentos a las posteriores acciones legales que se determinen tomar por los afectados directamente, confiados en que el resultado final será en beneficio de nuestra democracia y de México.

El sector empresarial del estado hace un llamado a nuestros legisladores a tomar en cuenta la voz de nuestro sector en los temas que afectan la vida pública, económica y política de nuestro país, donde hoy más que nunca, la unidad entre todos los mexicanos debe ser la prioridad de todas las fuerzas sociales de México; solo así podremos salir adelante y crecer como país y sociedad.

En los próximos días y semanas se presentarán nuevas discusiones en temas relacionados con los sectores económicos de México; estaremos invitando a todos los legisladores federales para que, en un ambiente de respeto y positivismo, intercambiemos puntos de vista en los temas que nos afectan en nuestro diario operar tanto en las empresas como en nuestra sociedad en su conjunto.



SENADORES QUE VOTARON A FAVOR DE ELIMINAR LOS FIDEICOMISOS



ATENTAMENTE,

C.P. ALEJANDRO GUERRERO LOZANO
PRESIDENTE DEL CONSEJO COORDINADOR EMPRESARIAL DE YUCATÁN



Cámara Nacional del Autotransporte de Pasaje y Turismo

